



28 de mayo: elecciones de los gobernadores y vicegobernadores provinciales

Creado: Jueves, 25 Mayo 2023 10:45

Visto: 148

Listo el país para desarrollar el próximo 28 de mayo, las elecciones de los gobernadores y vicegobernadores provinciales.

En estas elecciones, los delegados a las asambleas municipales del Poder Popular se reúnen por derecho propio, constituidos en colegios electorales, para elegir, mediante el voto libre, igual, directo y secreto, al Gobernador y al Vicegobernador provincial.

De acuerdo con la Carta Magna de la nación, en cada provincia rige un Gobierno Provincial del Poder Popular que funciona en estrecha vinculación con el pueblo, conformado por un Gobernador y un Consejo Provincial.

Fuente: Yaniesky Urrutia Cuza - Comunicadora Institucional Poder Popular Moa